

# *Le gouvernement du Nicaragua parie pour la paix et pour la réconciliation nationale*

---



Managua, 12 juin (RHC)- Le gouvernement nicaraguayen a signalé qu'il parie pour la paix et pour l'entente en tant que clés pour que le Nicaragua revienne sur la voie du progrès.

Dans un communiqué, le gouvernement de ce pays rappelle les difficultés auxquelles ont fait face les familles nicaraguayennes pour surmonter l'impact des tragédies provoqués par la vague de violence qui a accompagné la tentative de coup d'état d'avril 2018.

Le communiqué du gouvernement nicaraguayen relève aussi la nécessité de surmonter la douleur et la colère juste, faisant référence aux citoyens qui ont commis des crimes et qui ont bénéficié de la Loi d'Amnistie approuvée par l'Assemblée Nationale le 8 juin.

En vertu de cette loi, toutes les personnes arrêtées à cause de leur participation à la tentative putschiste qui a fait près de 200 morts, seront amnistiées immédiatement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193222-le-gouvernement-du-nicaragua-parie-pour-la-paix-et-pour-la-reconciliation-nationale>



**Radio Habana Cuba**